



MÁS ALLÁ DE UN CIUDADANO, UN SER POLÍTICO



El ser humano es un ser necesitado, un ser que no puede vivir sólo. La felicidad de sentirse acompañado es parte de su esencia y esto lo convierte en un ser social. Pero para vivir en armonía, plenitud humana y alcanzar las metas que se plantea con las personas con las que convive es necesario una herramienta, una estructura que sostenga la comunidad, le dé dirección y la fortalezca y es ahí cuando la vida se convierte en política.

La vida es política, el ser humano es un ser político, un animal dotado de inteligencia y voluntad y una buena dosis de libertad que busca actuar, asociarse y negociar en sociedad para llegar al bien común.

La libertad no es un regalo, es un proyecto cuya segunda cara es la responsabilidad.

“Hacer política es hacer pasión”. Pasión de buscar el bien, de conocer la sociedad, llegarla a amar para luchar por ella, es patriotismo, dedicación, corresponsabilidad, dar lo mejor de sí, buscar el bien común, construir una mejor nación. En pocas palabras, es buscar la plenitud humana a partir de una sociedad que prospera por el apoyo mutuo.



El ser político es gobernar, pero no refiriéndose al puesto mismo del Estado, sino **gobernar nuestras inquietudes y debilidades y transformarlas en convicciones que unan y cohesionen una mejor ciudadanía, una mejor nación, un mejor futuro.**

Necesitamos seres políticos en estos tiempos difíciles de coyuntura mundial, que representen al verdadero ser empático y ciudadano.

En el Partido Político “**Fe en el Perú**” tenemos claro que un líder; un ciudadano y/o un militante requiere desarrollar habilidades alineadas con los cambios sociales para poder desarrollarse y realizarse de forma personal. Aquí te compartimos algunas características a destacar:

Visión humana

Un **buen líder** conoce quiénes son las personas involucradas en el desarrollo de un proceso. Todo proyecto y producto que está a nuestro alrededor ha pasado de una u otra forma por la supervisión de un ser humano. **Un líder actual** sabrá identificarlo, incluso en los momentos más difíciles.

Enfoque

Para **guiar a un grupo de personas**, es importante saber que las decisiones que se toman no siempre son las más fáciles ni las más populares. A veces es necesario tomar decisiones **difíciles**: un líder sabe tener el enfoque en la meta y **cómo llevar a su equipo al objetivo**.

Persistencia

Mientras más grande sea la meta, más largo y desafiante será el camino. Como líder, es importante tener una férrea persistencia, saber mantener el paso incluso cuando parece que es demasiado difícil. Esto incluye motivar al equipo a continuar y a compartir la visión, empuje y actitud positiva ante las dificultades.



Humildad

Saber reconocer las propias limitaciones y los errores es fundamental. **Un buen líder debe saber delegar y confiar en las habilidades de otros**, reconociendo que existen tareas en las que otras personas están más capacitadas para tener éxito. También sabrá reconocer con humildad los errores sabiendo que son parte del camino y que de ahí puede sacar grandes lecciones para seguir avanzando.

Compromiso

Un líder está comprometido con su equipo, con sus metas y con el desarrollo de cada una de las personas que entran en contacto con él. Está comprometido con sus más grandes ideales, con su visión ética, pero no está cerrado a escuchar nuevas perspectivas y propuestas. Está comprometido con los valores humanos y con la búsqueda del bien mayor en todo lo que hace.

Nuestros líderes y militantes deben tener un excelente nivel de actitud y profundo compromiso social ya que nos enfocamos en impulsar cinco dimensiones de la persona:

- **Intelectual:** Necesaria para destacar en el mundo laboral. Nuestros líderes tienen herramientas de análisis, síntesis, solución de problemas, toma de decisiones y pensamiento crítico.
- **Humana:** Orientada a fomentar valores, hábitos y virtudes, haciendo énfasis en el cuidado de la salud y práctica de ejercicio.
- **Social:** Enfocada al desarrollo de la conciencia social, la colaboración y el liderazgo siempre con el objetivo de generar un bien a la sociedad.
- **Espiritual:** Nuestros líderes saben darle sentido a la vida y la importancia de trascender verticalmente y a transmitir la fe.
- **Profesional:** Buscamos potencializar el conocimiento para que todos nuestros líderes alcancen la excelencia académica.



César Gago Arenas
Ingeniero Mecánico Electricista / Reg. CIP 40136
Post Grado en Ingeniería de Sistemas
Magíster en Ciencias de la Educación con mención en Docencia Universitaria
Consultoría/Diseño/Supervisión/Construcción
Telefax.: 25 84 857 Cel. 948 596 295
Mi Web: www.gagoarenascesar.webnode.es



El enfoque por competencias de nuestros líderes le permite desarrollar no solo las habilidades duras, sino las habilidades blandas.

Las habilidades blandas favorecen el trabajo colaborativo, facilidad de palabra, resolución de problemas y toma de decisiones. Esto se logra a través del fomento y participación activa en la vida política social.

Y a la conciencia del ciudadano no se llega ni con dinero, ni con fusiles y mucho menos con odio. A la conciencia del ciudadano responsable llegaremos con la luz y la energía de nuestra ideología y doctrina basado en nuestra teoría política – social - científica – técnica.

Saludos cordiales.



Innovar el Modo de Producción, la Autosuficiencia Local, la Autogestión Social y la Autonomía (la triple AAA)

SABEMOS CONSTRUIR Y PRODUCIR BINESTAR SOCIAL